

Erick Gutiérrez, la "bomba" que Chivas desea

'Guti' podría regresar al fútbol mexicano y lo haría con Chivas, uno de los clubes grandes del país.

Erick Gutiérrez podría regresar al fútbol mexicano y lo haría con Chivas, uno de los clubes grandes del país. El actual jugador del PSV Eindhoven está cerca de convertirse en

el fichaje "bomba" que esperan millones de aficionados rojiblancos. Diversos reportes provenientes desde Países Bajos aseguran que el Guti tiene un pie fuera de su actual club para volver a su tierra de origen.

Se ha podido confirmar a través de fuentes dentro de la dirigencia del Rebaño Sagrado que los contactos con el futbolista mexicano comenzaron semanas atrás. Desde entonces, las pláticas han avanzado favorablemente.

Al propio Erick Gutiérrez le seduce el reto de integrarse al Guadalajara, donde se encuentra un viejo conocido suyo, Víctor Guzmán, con quien estuvo en Pachuca.

El año pasado, Guti firmó una extensión de contrato con el PSV Eindhoven. Su vínculo actual es hasta el año 2025. Sin embargo, el mexicano no está del todo contento en su actual equipo, pues ha perdido protagonismo. Durante la temporada pasada, la mayoría de

sus participaciones fueron viniendo desde la banca. El puesto titular se le negó.

La prioridad, según ha trascendido, era mantenerse en Europa, pero al no haber ofertas firmes en el Viejo Continente, la opción de Chivas le ha resultado interesante. De acuerdo a las mismas fuentes consultadas, las pláticas con el agente del futbolista van por buen camino. La negociación con el jugador no está lejos de cerrarse.

SECCIÓN B

MIÉRCOLES 28 DE JUNIO DE 2023

EN JUEGOS CENTROAMERICANOS



Llegó histórico oro

En sus cuartos Juegos Centroamericanos, el nayarita Juan Virgen logra el primer lugar en el Voleibol de Playa. Por primera vez en la historia del Voleibol de Playa mexicano se consigue una medalla de oro en Juegos Centroamericanos

Carlos Alegre

El nayarita Juan Virgen y el bajacaliforniano Miguel Sarabia, ganan medalla de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe al derrotar en la final a los nicaragüenses Ruben Mora y Jefferson Cascante con parciales de 21-10 y 21-19.

El oriundo de Otates, municipio de Santiago Ixcuintla, Nayarit, participa en sus cuartos Juegos Centroamericanos y del Caribe, defendiendo los colores de México. En su primera competencia continental, haciendo pareja con el colimense Aldo Miramontes se quedaron con la medalla de plata, esto en



Por primera vez en la historia del Voleibol de Playa mexicano se consigue una medalla de oro en Juegos Centroamericanos.

Mayagüez, Puerto Rico, en el año del 2010. Cuatro años más tarde, en Veracruz 2014, ahora con Lombardo Ontiveros como compañero de equipo, se tuvieron que conformar con la medalla de bronce. Después de unos ajustes y teniendo ya la experiencia de haber disputado unos Juegos Olímpicos en Río 2016, la dupla azteca participó en

los JCC de Barranquilla, en Colombia, perdiendo la final ante Cuba y teniendo que conformar con la medalla de plata. Ahora, haciendo dupla con Miguel Sarabia de Tijuana, Baja California, logran por primera vez para el Voleibol de Playa mexicano el metal dorado. Este triunfo sin duda apuntala las aspiraciones a

los aztecas a hacer un buen papel en el Mundial de Voleibol Tlaxcala 2023 en octubre y en los próximos Juegos Panamericanos a celebrarse el próximo mes de noviembre en Santiago de Chile. Todo esto como preparación para disputar el Campeonato Continental, evento que dará boleto para los Juegos Olímpicos de París 2024.

JUEGOS CENTROAMERICANOS

¡México demuestra su poder!

La novena mexicana volvió a blanquear al rival, esta vez la novena nicaraguense y sigue con paso firme en la competencia

La Selección Mexicana de Beisbol sigue en plan grande en los Juegos Centroamericanos y del Caribe. Ahora, tras un día de descanso debido a las inclemencias del tiempo, la novena verde venció 7-0 a Nicaragua. El representante azteca sigue sin permitir carrera en la justa.

Fue apenas en la segunda entrada cuando el equipo mexicano se fue al frente en la pizarra. Un cuadrangular de Emmanuel Ávila con dos carreras a bordo adelantó a los tricolores.

Posteriormente, Fernando Villegas puso otro cuadrangular en la cuenta para México. El pelotero de los Saraperos de Saltillo impulsó con dicho cuadrangular a un compañero.

Por último, en el cuarto episodio, el también jugador de Saltillo y actual líder de jonrones en la Liga Mexicana de Beisbol, Rainel Rosario, puso tres carreras más para un total de siete carreras.

Por su parte, en el montículo, Luis Fernando Miranda volvió a mantener a raya al ataque rival. El serpentinerero trabajó seis entradas completas, mientras que Aldo Montes colgó el cero en la última entrada.

Este miércoles continuará la actividad para México, siendo República Dominicana su sinodal. Se espera que por México salte al montículo Yoanner Negrín.



PARKOUR

El arte del desplazamiento

Desarrollar fuerza y agilidad para ser útiles en la vida y librar los obstáculos de la mente son los principios de este deporte urbano que tiene su origen en Francia y se ha extendido en todo el mundo. Conócelo.

ORIGEN

Siglo XX

El francés **Georges Hébert** creó el entrenamiento "Método natural", basándose en las aptitudes de supervivencia de comunidades africanas.



Siglo XX-XXI

El "método" lo desarrolló **David Belle**, fundador de la desaparecida Parkour Worlwide Association, en el entorno urbano de Lisses, Francia.



TRACEUR

Significa **trazador** y se refiere a aquel que practica este deporte: el que traza su propio camino.



OBJETIVO

Adaptar el cuerpo al medio ambiente y desarrollar la confianza en uno mismo.

PARKOUR

Del francés **parcours**, que significa recorrido, trayecto.



ENTRENAMIENTO

Requisitos básicos

- Entrenamiento en velocidad, fuerza, resistencia y flexibilidad.
- Concentración y preparación mental.

Iniciar con movimientos sencillos, que se repiten hasta dominarlos.

- Trepas bardas que rebasen la mitad de altura del practicante.
- Saltar obstáculos que no rebasen la altura de la cadera.
- Mantener el equilibrio a una altura no mayor a un metro.

IMPORTANTE

Se recomienda utilizar zapatos deportivos con suela de agarre, y protección en rodillas y codos para los principiantes.

Fuentes: NTX Deportes, ngenespanol.com, mexicodesconocido.com.mx. Actualización: Juliá Castillo, Arte y Diseño: Alberto Nava Consultoria.



Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

¡Estamos contratando!

¡Capacítate para una profesión de servicio!

Auxiliar de servicios

Consultor a previsión

Te ofrecemos:

- Capacitación pagada
- Entrenamiento
- Pagos catorcenales
- IMSS e INFONAVIT
- Bonos
- Atractivas comisiones
- Vales de despensa
- Fondo de ahorro
- Vacaciones
- Aguinaldo de 30 días
- ¡Y MÁS!

Liámanos al: **311-103-3334**



En primer día de competencias

Con el pie derecho inician surfistas nayaritas

En el Nacional CONADE 2023 que se desarrolla en la playa de San Pancho

Carlos Alegre

Surfistas nayaritas abrieron la competencia de los Nacionales CONADE 2023 en las playas de la localidad de San Francisco, municipio de Bahía de Banderas, destacándose por sus habilidades en la tabla corta, logrando avanzar a la siguiente ronda en los primeros lugares de su heat eliminatorio. La competencia abrió desde muy temprana hora con la categoría 17-18 años rama Varonil, el nayarita, Henry Robert Papillon, logró el primer lugar de su grupo, al sumar el mayor puntaje de su heat, el nayarita compitió contra surfistas de Sinaloa, Oaxaca y Colima. Por su parte, en la misma categoría, el actual campeón nacional de los Nacionales CONADE, Kin Mateo Cadena, también logró avanzar a la siguiente ronda, tras superar su heat eliminatorio sin dificultades, Mateo Cadena se enfrentó a surfistas de Guerrero,

Baja California y Baja California Sur. En la categoría 15-16 años, Luis Ángel Bocado, oriundo del municipio de San Blas y Juan Costa Muñoz, lograron avanzar a la siguiente ronda sumando el mínimo de unidades para evitar el repechaje. Para esta edición del evento Nacional CONADE, se integró por primera vez la categoría 12-14 años, los representativos nayaritas, Aymaro Aekani Caturegli, Luka Samuel Dubois y Pakal Poo Vázquez lograron pasar a la siguiente ronda en primer lugar de su grupo. Para el segundo día de competencia, los surfistas nayaritas buscarán avanzar a la ronda de semifinal y final para pelear las preseas para nuestro estado. Cabe resaltar, que este miércoles 27 de junio, tendrá participación en la categoría 12-14 años, Lía Victoria Carbajal y Naomi Curiel Dubois, además de Sydney Ann Ott, en la categoría 17-18 años. Para el jueves y viernes en la disciplina de Stand Up Paddle, tendrán participación, Josué Abel Ávalos Banos, en la competencia de sprints y circuito, en la categoría 12-14 años, Maximiliano Gamaliel Placencia Carreno y Frida Solange Martínez Verdín.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Corriere dello Sport: Chivas habría preguntado por el 'Chucky' al Napoli

En redes sociales el medio italiano afirma que en una transmisión de Antena 2, se confirmó el interés del Guadalajara por Lozano.

Este 27 de junio el Rebaño anunció la baja de Sergio Flores, 'La Morsa' probará suerte en Mazatlán. Se une a Luis Olivas, que también pasó con los Arrebatados, Sebastián Bouquet se fue a la frontera con los Bravos y Diego Campillo, que no ha debutado con el primer equipo, y al parecer lo hará con Juárez, curiosamente todas las bajas son de canteranos.

Desde hace algunas semanas se maneja en Italia la salida de Hirving Lozano del Napoli, a pesar de que en un sondeo realizado por el Diario AS en donde medios locales resaltaron la temporada del 'Chucky', afirmando que fue pieza fundamental para que el conjunto de Nápoles se quedara con el Scudetto, su partida se ve cada vez más cercana.



El medio italiano, Corriere dello Sport, mediante redes sociales resaltó un reporte de Antena 2, en donde confirman que Chivas habría pedido información al Napoli por Hirving, además, añaden que desde que Lozano estaba en Pachuca trataron de hacerse de sus servicios pero sin éxito.

No sería el único mexicano que busca repatriar el Rebaño Sagrado Hace algunas temporadas Erick Gutiérrez confesó que tras la falta de minutos con el PSV, pensó en volver a la Liga MX, tenía una oferta del Guadalajara, sin embargo, al hablar con Jesús Martínez, dueño del Pachuca, se convenció de seguir peleando por un lugar con los Granjeros, lo logró y en la pasada campaña salió campeón de Copa. A pesar de esto, según reportes el 'Guti' buscará salir y recién habría recibido otra oferta más por Chivas. Chivas ya presentó 4 bajas para el Apertura 2023



MEGA
INTERNET
+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU PAQUETE DESDE **\$400** AL MES

mega.mx | 33 9690 1234

Conoce las amenidades de nuestros autobuses

- Más espacio entre asientos
- Pantallas individuales
- Dos baños
- Aire acondicionado

Call Center 33 3111 8780 33 1526 6794 www.tepicplus.com

PINSA
50⁺¹
IMPARABLES

Generando **Desarrollos** *Imparables*

www.pinsalica.com.mx

